

WIR SAGEN DANKE!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

auf dieser Seite stellen wir Ihnen jede Woche einen ganz besonderen Menschen aus unserer Verbandsgemeinde und dessen ehrenamtliches Engagement vor. **SIE SIND WAHRE VORBILDER UND HELDEN UNSERER GESELLSCHAFT.** Ich bedanke mich ganz herzlich für diese wertvolle Arbeit!

Ihr Björn Bernhard *Bürgermeister der Verbandsgemeinde Zweibrücken-Land*



Im Dienste des kleinen FCK - Das „Wir“ gewinnt

Seit wann engagieren Sie sich beim
„kleinen“ FCK?

Im Jahre 1984 begann ich mit dem Rasenmähen auf dem Sportplatz. Später kam noch die Maschinenpflege hinzu. Dem Verein bin ich 1990 beigetreten und habe dort bis zum Jahre 2014 aktiv Fußball gespielt. In dieser Zeit absolvierte ich insgesamt 544 Spiele für den FCK. Außerdem habe ich über die Jahre verschiedene Tätigkeiten im Verein ausgeübt, wie z.B. Mitglied im Ausschuss, Schriftführer, Trainer 1. u. 2. Mannschaft und abschließend Spieler der AH. Des Weiteren bin ich Gründungsmitglied des Fördervereins FCK, welcher seit 2002 besteht. Seit 2004 habe ich dort die Aufgabe des Schriftführers und Kassenwartes übernommen.

Was bedeutet Ihnen Anerkennung im Ehrenamt?

Es freut mich natürlich riesig, wenn man für gelungene Dinge Lob, Anerkennung und Dankbarkeit erhält. Das ermutigt und spornt an, den Verein weiter aktiv mitzugestalten und zukunftsfitig zu machen.

Was zeichnet den FCK aus?

Den FCK zeichnen viele Dinge aus. Das geht von einem unglaublich guten Miteinander, nicht nur innerhalb einzelner Abteilungen, sondern auch abteilungsübergreifend, bis hin zu einer großen Akzeptanz innerhalb der Ortsgemeinde. Wir alle haben ein starkes Wir-Gefühl, mit dem man vieles erreichen und bewegen kann. So konnten wir zuletzt große Projekte mit viel Einsatz und Eigenleistung realisieren, z.B. der Kabinenumbau oder der Bau des Verkaufsraumes. Hierbei war der Verein stark gefordert und mit großer Mitgliederanzahl am Werk.

Welche Wünsche haben Sie für Ihren Verein?

Natürlich, dass der Verein Bestand hat. Wir bieten außer Fußball auch Sportangebote wie Step-Aerobic und Body & Mind. Zudem gibt es eine tolle Faschingsgruppe. Es wäre schön, wenn wir mit diesen Bereichen auch zukünftig Interesse wecken und sie aufrechterhalten können, damit wir auch in den kommenden Jahren eine Anlaufstelle für Jung & Alt und eines der Aushängeschilder für die Ortsgemeinde sind. Sehr wichtig sind mir die Freundschaften die über all die Jahre entstanden sind. Diese möchte ich nicht missen und bedanke mich an dieser Stelle dafür.



Martin Pfeifer

Fußballclub Kleinsteinhausen 1949 e.V.
Waldweg 4
66484 Kleinsteinhausen
Tel. 06339 679
fck@fckleinsteinhausen.de
www.fckleinsteinhausen.de

